

Homework for Level Four

Date due : 17/11/2024

الواجب البيتي للمستوى الرابع
تاريخ التسليم: 2024/11/17

اللغة العربية (Arabic Language)

● مُراجعة أسماء الاشارة (هذا - هذه - هذان - هاتان) ص 20 من كتاب القواعد 1 لحل التمارين أدناه للتأكد من الإستيعاب.

● مراجعة نص 6 (نزهة في الغابة) ص 54 من كتابي 4 لترسيخ الإستيعاب وحفظ المفردات.

● حل التمارين أدناه للتأكد من وترسيخ الإستيعاب للمواضيع المدروسة.

- Review the Demonstratives (This) for singular, dual masculine, and feminine P.10 in the Grammar Book 1.
- Revise Text 6 (A Picnic in the Forest) on P.54 in My Book 4 to consolidate comprehension and memorize vocabulary.
- Answer the following exercises to verify clear understanding of the learned subjects.

التمرين الأول: إملأوا كل فراغ في النص التالي بالكلمة المناسبة من الكلمات أدناه.

Exercise 1: Fill each blank in the following text with a suitable word from below.

الشَّجَرَة	هذا	يَتَسَلَّقُ	هذه	دُوْدَة
عادل : أَنْظُرْ إِلَى الدَّيْكِ، يَبْحَثُ فِي الأَرْضِ عَن لِئَأَكُلَهَا.				
ثامر : وَهَذَا قِرْدٌ فَوْقَ الأشْجَارِ.				
عادل : أَنْظُرْ إِلَى العَصَافِيرِ عَلَى كَمْ هِيَ جَمِيلَةٌ أَلْوَانُهَا!				

التمرين الثاني: إربطوا كل كلمة من الصف الأول مع الكلمة المُعاكسة لها في الصف الثاني.

Exercise 2: Match each word from the first row with its opposite in the second row.

طويل	النَّهَار	خَلْف	تحت	كَبِيرَتَانِ	ضَيِّق
أمام	عَرِيض	صَغِيرَتَانِ	قَصِير	الليل	فوق

التمرين الثالث: اربطوا بخط بين اسم الإشارة والجُملة المناسبة.

Exercise3: Connect between the demonstrative pronoun and the matching sentence.

مدرسة جميلة.

كتابان مُفيدان.

شجرتان مُثمّرتان.

بيت كبير

هَذَا

هَاتَانِ

هَذِهِ

هَذَانِ

التمرين الرابع: اكتبوا اسم الإشارة المناسب من بين الأقواس في كل من الفراغات التالية:

Exercise 4: Write the appropriate demonstrative pronoun from the brackets in each of the following blanks:

1 - دَرَاةٌ حَمْرَاءُ. (هذا - هذه - هذان - هاتان)

2- فَتَاتَانِ صَادِقَتَانِ. (هذا - هذه - هذان - هاتان)

3- طَاوُسٌ جَمِيلٌ . (هذا - هذه - هذان - هاتان)

4 - بَيْتَانِ كَبِيرَانِ. (هذا - هذه - هذان - هاتان)

5- طِفْلَةٌ صَغِيرَةٌ. (هذا - هذه - هذان - هاتان)

6- طَالِبٌ مُجْتَهِدٌ. (هذا - هذه - هذان - هاتان)

